



**Nombre del alumno:**

**Paola Berenice Ortiz García**

**Nombre del profesor:**

**Lic. Romelia de León**

**Licenciatura:**

**Enfermería**

**Materia:**

**Enfermería Comunitaria**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Ensayo del tema:**

**“Enfermería Comunitaria, concepto y ámbito de estudio,  
El proceso enseñanza aprendizaje de competencias en el  
ámbito de la enfermería comunitaria”**

Frontera Comalapa a 10 de septiembre del 2021

## **INTRODUCCION**

La enfermería comunitaria es una herramienta fundamental a través de la cual se pueden lograr cambios en la salud de la población, fomentar también la educación sanitaria es de mayor importancia dentro de una comunidad, se podría decir que la enfermería comunitaria es el motor fundamental para lograr la participación de la comunidad y así mejorar la salud de esta misma.

En el siguiente ensayo conoceremos los objetivos que tiene la enfermería comunitaria para la comunidad, también abordaremos el tema del aprendizaje y por qué es importante fomentar el trabajo en equipo en los estudiantes.

## **ENFERMERIA COMUNITARIA, CONCEPTO Y AMBITO DE ESTUDIO**

La enfermería comunitaria es una parte de la enfermería que se encarga de los cuidados de la salud pública, se encarga también de llevar los cuidados necesarios de todo individuo a que lo requiera <, de la familia y de la comunidad, se encarga de velar por el bienestar de la comunidad para así los individuos puedan gozar de buena salud.

Los principios de la enfermería comunitaria son:

- la enfermería comunitaria se debe de apoyar de la enfermería para así poder ir integrado los conocimientos de salud pública que tiene a la práctica de enfermería, para así poder trabajar en conjunto para el bienestar de la población.
- La enfermería comunitaria debe de ver a la población como un todo, ya que es responsabilidad de ella vigilar y proteger la salud de toda la población-
- La práctica que conlleva la enfermería comunitaria debe estar siempre fundamentada en el ámbito de salud en las necesidades y problemas de la población entera
- La enfermería comunitaria debe de enseñar a la población sobre la educación sanitaria.
- Se debe también de promover la participación comunitaria para que así puedan tener una mejor relación con la comunidad.
- La principal unidad de servicio que debe de tener la enfermería comunitaria es la familia.
- También se deben de fomentar los valores, la solidaridad, la justicia y la igualdad de toda persona.

### **OBJETIVO DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA**

El objetivo principal será siempre satisfacer cualquier necesidad de salud que la población tenga, debemos de promover la participación de cada uno de los individuos para así poder tener una mejor relación y comunicación, se otorgaran y promoverán los cuidados necesarios, también la educación y la administración.

La enfermería comunitaria siempre debe de defender, asesorar, promover, coordinar, facilitar y colaborar junto con la comunidad para así conseguir un mejor resultado.

## **EL PROCESO ENSEÑANZA-APRENDIZAJE DE COMPETENCIAS EN EL AMBITO DE LA ENFERMERIA COMUNITARIA**

Es importante fomentar en los alumnos los trabajos grupales y en equipos para que así ellos puedan aprender a desarrollarse y convivir con los demás y también les puede ayudar a que se le facilite la realización de las tareas para que así después puedan realizarlos ellos solos.

El trabajo colectivo grupal es cuando tres o más personas se reúnen para interactuar de manera dinámica un tema en específico, en el desarrollo de este trabajo cada integrante va adquiriendo responsabilidades y cada uno tiene su propia función para que al final puedan conseguir un mejor trabajo, este trabajo colectivo grupal se encarga de promover diversos valores como la comunicación, responsabilidad y cooperación que son muy importantes para la vida diaria. En una actividad grupal siempre debe de existir cooperación para que así pueda alcanzar los objetivos deseados